

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Viele Frauen bleiben beim Flirten lieber passiv

Baierbrunn, 25.05.2015, 08:28 Uhr

GDN - Viele Frauen in Deutschland übernehmen beim Flirten offenbar immer noch lieber die passive Rolle: Fast jede Zweite (45,1 Prozent) betont in einer repräsentativen Umfrage im Auftrag des Gesundheitsportals "www.apotheken-umschau.de", beim Flirten sollte immer der Mann den ersten Schritt machen. Gleichzeitig kam heraus, dass beim ersten Kennenlernen tatsächlich nur jede zehnte Frau (9,9 Prozent) die Initiative ergreift.

Bei den Männern gaben dies mit 35,4 Prozent deutlich mehr Befragte an. Sonderlich wohl scheinen sich die Männer in der "Eroberer"-Rolle allerdings nicht zu fühlen: 65,9 Prozent fordern, Frauen sollten viel häufiger den ersten Schritt beim Flirten machen. Jeder dritte Mann (35,5 Prozent) traut sich zudem meist gar nicht, den ersten Schritt zu machen: Man wolle nicht als "Macho" oder "Frauenheld" abgestempelt werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-55096/umfrage-viele-frauen-bleiben-beim-flirten-lieber-passiv.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com